

# Corsaire-Törn-Ausschreibung 2018 20.August bis 28.September

Wir haben einen wunderbaren Törn in Nord-Griechenland rekognosziert.



Mit dem Corsaire auf dem Anhänger reisen wir in 5 Tagen von der Schweiz nach Alexandroupolis, wo wir ein- und auswassern.

An jedem Reisetag besuchen wir abends eine andere Stadt und essen nach der Besichtigung der schönen Altstadt dort Znacht.

Route: Schweiz-Triest-Zagreb-Belgrad-Sofia-Alexandroupolis



Triest



Zagreb



Belgrad



Sofia



Alexandroupolis

# Corsaire-Törn-Ausschreibung 2018 20.August bis 28.September

In Alexandroupolis haben wir Segelfreunde, die uns mit ihren ausgezeichneten lokalen Kenntnissen beraten oder auch mit ihrem Boot begleiten können.



Leuchtturm von Alexandroupolis



Sicht von Alexandroupolis nach Samothrakis



Maria verwöhnt uns mit griech. Spezialitäten



Samothrakis ist nicht mehr weit.



## 1. Insel: Samothrakis

Von Alexandroupolis aus segeln wir mit Sichtverbindung nach Samothrakis, der mystischen Insel mit Bergen, Wasserfällen, wunderbaren Ankerbuchten, Ausgrabungen, wo die menschengrosse Statue der Siegesgöttin Niki (Original im Louvre) gefunden wurde.



Ausgrabungen des Heiligtums der Mysterien



Imbiss beim Hafen Therma



Ankerbucht zum Schnorcheln



Wanderung zu einem Bergsee mit Wasserfall

# Corsaire-Törn-Ausschreibung 2018 20.August bis 28.September

## 2. Insel: Lemnos (Sichtverbindung)



Auf der Burg von Myrina



Restaurant am Dorfplatz



Lemnos in Sicht



Die Sirenen im Museum



# Corsaire-Törn-Ausschreibung 2018 20.August bis 28.September

## 3. Insel:Thassos (Sichtverbindung)



Martin am Hafen



Immer wieder baden im Meer



Marmorstatue von Delphinen.  
Delphinschwärme begleiteten uns unterwegs



Marmorsteinbruch

Bei unserem Törn richten wir uns immer nach der Meteorologie, dem Wetter, dem Wind, die Sicherheit steht an erster Stelle.

Wenn das Wetter nicht optimal ist, wird nicht ausgelassen. Feste Daten während des Törns können wir deshalb nicht angeben.

## Corsaire-Törn-Ausschreibung 2018 20.August bis 28.September

Dieser Corsaire-Törn dauert ca. 3 Wochen, und die Hin- und Rückreise geniessen wir in je 5 Tagen.



Martin und Elisabeth bei einer antiken Ausgrabung



Retsina darf nicht fehlen



Moussaka, Mezes, Fischgerichte sind ein Genuss.



Windmühlenhotels

